

Arnau Ortiz deja de ser jugador del Eldense

18/01/2024



La cesión de Arnau Ortiz al CD Eldense ha concluido. Como ya adelantó *Valle de Elda*, la renovación de Cris Montes dejaba la puerta abierta al catalán y hoy el Deportivo ha hecho público que ha llegado a un acuerdo con el Girona FC para finalizar la cesión. Asimismo, el jugador catalán ya se encuentra en su nuevo destino, el

Cartagena.

Desde el club agradecen "a Arnau su trabajo, implicación y buena actitud durante estos meses en los que ha defendido la camiseta azulgrana y le desea toda la suerte en su futuro personal y profesional".